

Planètes natales dans les maisons - Préface

Karma et nouvelles orientations

Ce livre est le résultat direct de sept années de travail intensif et d'enseignement entrepris dans diverses régions de Grande-Bretagne à partir du milieu des années 1980.

L'intention en écrivant ce livre n'est pas d'offrir une étude définitive des planètes dans les maisons mais plutôt d'offrir sous forme de manuel des informations qui peuvent aider les astrologues en exercice et les étudiants en astrologie à identifier, à partir de leurs distributions planétaires, la disposition et les circonstances des personnes nées dans les sociétés occidentales contemporaines.

Cette œuvre s'intéresse sans vergogne à la forme et aux événements. L'orientation psychologique de l'astrologie occidentale rend de plus en plus difficile pour les étudiants en astrologie d'obtenir ce type d'informations.

Il s'agit d'une tendance inutile étant donné que nous vivons dans un monde de formes et même si nous souhaitons le contraire, la plupart d'entre nous sont profondément affectés, à un niveau ou à un autre, par les événements qui surviennent tout au long de notre vie. Si nous savons les lire, nous pouvons nous découvrir dans les événements que nous attirons à nous-mêmes.

Une autre tendance inutile est le traitement évasif si souvent donné dans les ouvrages astrologiques, en particulier ceux publiés aux États-Unis, aux placements et aspects planétaires, qui produisent des traumatismes et des difficultés. La vie est difficile et suggérer autre chose est fallacieux. Au contraire, j'ai eu du mal dans ce travail à identifier les expressions négatives de certains placements planétaires. Mes années en tant qu'astrologue pratiquant ne m'ont laissé aucun doute sur le fait que ce sont les expériences négatives qui poussent les gens à rechercher des conseils astrologiques ; et peut-être que l'un des meilleurs services qu'un astrologue puisse rendre à un client est de fournir une explication d'un événement traumatisant qui remet en question la vision hypnotique selon laquelle la malchance « arrive tout simplement ».

Dans ce travail, il est supposé que le but de la vie sur terre est la transformation de l'énergie. L'humanité peut transformer l'énergie avec ou sans conscience. Si nous assumons notre rôle avec conscience, nous pourrions mieux aider notre planète et nous-mêmes, et dans la prise de conscience d'un individu, la crise a un rôle extrêmement important à jouer.

Depuis la découverte de Pluton, nous devons avoir cette conscience si nous voulons profiter des opportunités qui s'offrent désormais à nous.

Dans ma propre carrière astrologique, j'ai été grandement aidé par les écrits de l'astrologue Sefarial. Ma propre approche doit beaucoup à mon admiration pour sa présentation directe et sans vergogne de ce qu'il avait observé. Les choses les plus difficiles à entendre sont souvent les plus précieuses à long terme.

Suzanne Rough

Brighton 1993

INTRODUCTION

Comprendre le karma

Les choses sont ce qu'elles sont. Tôt ou tard, nous devons l'accepter. Les vies antérieures, pour ainsi dire, étaient ce qu'elles étaient. Juger de la qualité de l'expérience de vie passée en utilisant les normes et les perceptions du présent n'est d'aucune utilité.

Chaque être qui cesse de s'incarner ne fait plus qu'un avec sa véritable nature. Une fois cet état de conscience atteint, il n'est plus nécessaire de recourir à d'autres incarnations.

Une vie est utile dans la mesure où elle rapproche la conscience de l'être incarné de cette connaissance. C'est le seul critère significatif pour un astrologue.

Le dépositaire des expériences d'incarnation est l'ego ou corps causal, créé sur le plan mental par le processus d'individuation. L'ego est informé par l'âme et assure la continuité entre les vies.

Le processus de réincarnation ne nécessite pas que nous l'appréhendions, même si chacun de nous peut y contribuer par une coopération consciente. Chaque incarnation veille à ce qu'un certain déséquilibre soit corrigé - même si d'autres sont créés - grâce aux expériences que l'ego, à travers sa forme de personnalité, attire vers lui. C'est l'intérêt personnel et la vision partielle qui libèrent les forces de déséquilibre, auxquelles il faut alors faire face avec des forces égales et opposées. C'est le karma.

Notre moralité, nos croyances et notre compréhension imparfaite ont tendance à nous faire considérer le processus karmique comme un système de récompenses et de punitions, alors qu'en réalité il peut être assimilé au balancement d'une pendule. Rares sont ceux qui suggèrent que le balancement vers la droite est une punition : il équilibre le balancement vers la gauche. C'est ce que c'est... tout comme le processus karmique, qui corrige les déséquilibres au cours de nombreuses vies. C'est le mécanisme par lequel la conscience se développe. Notre moralité, nos systèmes de croyances et nos expériences de douleur et de plaisir existent dans ce processus et peuvent nous aider à gérer plus habilement ses impératifs, mais le processus n'est pas englobé par eux.

L'expérience développe la conscience. S'il n'en était pas ainsi, le processus karmique ne serait pas le métier à tisser de la conscience qu'il est.

Si la prise de conscience peut précéder l'expérience, celle-ci peut devenir inutile.

Lorsque nous parlons de coopérer avec le processus karmique, cela signifie : développer la conscience afin de réduire le nombre d'expériences dont l'être incarné a besoin avant d'atteindre l'équilibre.

Nouvelles directions

Avec chaque nouvelle personnalité, la conscience s'ouvre à de nouvelles expériences et à la possibilité d'affronter sous un angle différent les situations qui ont produit un déséquilibre.

L'astrologie natale nous donne un aperçu de tous ces domaines. Les planètes, à travers les signes et les maisons qu'elles occupent et à travers leurs relations les unes avec les autres, nous fournissent des outils pour analyser la personnalité dans laquelle l'âme s'est incarnée. Cela nous permet d'identifier le type d'expériences qu'elle attirera vers elle et cela, à son tour, nous donne un aperçu de la nature du déséquilibre à corriger.

En gardant cette fonction à l'esprit, les définitions suivantes sont proposées.

1. Les planètes

Le Soleil – identité/conscience actuelle

Par sa position dans la Maison : Indique le domaine de la vie qui donne à l'ego une identité dans la vie actuelle. Il existe un besoin développemental pour une personne d'être active dans ce domaine pour les expériences, et donc la conscience que cela est capable de lui donner.

Par Signe : Indique la perspective et le modus operandi apporté à ce domaine de la vie.

La Lune - l'âme/la nature émotionnelle/l'inconscient

Par sa position dans la Maison: Indique le domaine de la vie dans lequel la conscience a été développée dans d'autres incarnations.

Par signe : décrit la conscience de la qualité résultant de ces expériences et qui constitue la nature émotionnelle.

Mercury - communication

Par sa position dans la Maison : Indique le domaine de la vie à partir duquel Mercure obtient les impressions qu'elle fournit ensuite au Soleil. Si Mercure occupe une maison différente du Soleil, les sens d'une personne sont influencés par deux domaines différents de la vie.

Par signe : Indique la perspective qu'une personne apporte à ce domaine de la vie.

Vénus - amour / valeurs

Par sa position dans la Maison : Indique le domaine de la vie dans lequel une personne trouve ce qu'elle aime et valorise.

Par signe : Indique la façon dont une personne aime et ordonne ses valeurs.

Mars - assertivité

Par sa position dans la Maison : Indique le domaine de la vie dans lequel une personne se projette pour son épanouissement et sa reconnaissance.

Par signe : Indique le style d'affirmation de soi et ce qu'il cherche à tirer de ses réalisations dans ce domaine.

Jupiter - expansion

Par sa position dans la Maison : Indique le domaine de la vie dans lequel une personne se sent le moins restreinte et dans lequel elle se sent le plus capable. On peut dire que le « facteur chance » d'une personne agit dans ce domaine de la vie.

Par signe : indique la manière dont une personne exprime son sentiment de n'être pas limitée. L'élément indiquera s'il le considère comme une condition spirituelle, intellectuelle, émotionnelle ou matérielle.

Saturne restriction/ zone spécifique de réparation karmique

Par sa position dans la Maison: Indique le domaine de la vie dans lequel une personne a le besoin développemental de lutter contre des limitations afin de rectifier un déséquilibre karmique. Avant que le problème de Saturne ne soit maîtrisé – et potentiellement c'est un domaine dans lequel il peut y avoir une maîtrise et une conscience de capacité exceptionnelle - la conscience se crée travers des situations qui causent difficultés et souffrances.

Par signe : Indique les qualités à mettre en œuvre pour surmonter le problème. Au moins au début, ces qualités ne seront pas faciles à exprimer pour une personne.

Uranus – libération (Octave supérieure de Mercure)

Par sa position dans la Maison : Indique le domaine de la vie dans lequel une personne doit rompre ses attachements à des fins de développement. Uranus fonctionne, si nécessaire, sans la coopération de l'esprit conscient. Dans ce cas, les conditions libératrices apparaissent de l'extérieur comme des événements.

Par signe : Indique la nature des conditions libératrices que la personnalité attirera à elle. L'élément indique si la libération doit avoir lieu au niveau spirituel, intellectuel, émotionnel ou matériel.

Neptune - transcendance de la perspective de l'ego (Octave supérieure de Vénus)

Par sa position dans la Maison : Indique le domaine de la vie dans lequel la perspective de personnalité d'une personne est la plus faible. Ce domaine offre donc à une personne la possibilité d'aller au-delà de la vision partielle et de ses déséquilibres inhérents.

Par signe : Indique la manière dont s'exprime la perspective sans ego. L'élément indique le niveau affecté par la perspective altruiste : spirituel, intellectuel, émotionnel ou matériel.

Pluton – transformation (Octave supérieure de Mars)

Par sa position dans la Maison : Indique le domaine de la vie, qui est le support utilisé au cours de nombreuses vies pour le développement de la nature émotionnelle. L'énergie de [Pluton](#) peut se manifester soit sous forme de pouvoir utilisé contre, soit sous forme de pouvoir utilisé par une personne.

Par signe : Indique les qualités spécifiques des activités catalytiques de Pluton. L'élément indique si la transformation doit affecter le niveau spirituel, intellectuel, émotionnel ou physique.

Planètes rétrogrades et stationnaires

La rétrogradation inverse l'énergie planétaire afin qu'elle fonctionne au niveau intérieur plutôt qu'au niveau physique.

Lorsqu'une planète est dans un état rétrograde dans un thème natal, cela indique que l'énergie de cette planète a été utilisée de manière excessive ou irresponsable dans une autre incarnation. En rendant son énergie difficile à projeter, la rétrogradation garantit que l'énergie planétaire sera utilisée de manière plus consciente au cours de la vie actuelle.

Toutes les planètes, à l'exception du Soleil et de la Lune, rétrogradent chaque année pendant des périodes variables. Il est donc possible pour une personne d'avoir de nombreuses planètes rétrogrades dans son thème natal. Lorsqu'il y a une rétrogradation importante, une personne éprouve des difficultés à interagir avec le monde : elle est généralement incapable d'accepter les valeurs de sa société ou de répondre aux objectifs et aux récompenses qui motivent la majorité de ses contemporains. À moins qu'elle puisse trouver un système de valeurs alternatif selon lequel vivre, elle risque de devenir désillusionnée et aliénée au moment du retour de Saturne.

Une planète stationnaire accorde une importance considérable à la fois au principe énergétique et au domaine de la vie, désigné par la maison dans laquelle se trouve la planète stationnaire. Une planète dans cet état indique qu'il existe un besoin développemental pressant pour qu'une personne se

concentre à la fois sur l'énergie et sur le domaine de la vie. Il se peut qu'on lui ait accordé une attention insuffisante dans d'autres incarnations, ou qu'il ait été préparé et qu'il soit maintenant prêt à recevoir une expression créatrice.

2. Les Maisons

Les Maisons de l'horoscope désignent les différents domaines de l'expérience de vie. Dans le thème natal, ou ultérieurement par transit ou progression, le domaine vie concerné revêt une importance particulière pour le déroulement de la vie.

Pourtant, ce n'est que lorsque l'âme, à travers ses nombreuses formes de personnalité, a fait l'expérience dans tous les domaines de la conscience qu'elle peut parvenir à une compréhension de sa véritable nature, c'est-à-dire à la fois individuelle (conscience personnelle et relative) et constituante (conscience universelle).

Dans les Maisons de Conscience Universelle, l'être incarné apprend à travailler avec les deux aspects de sa nature.

Ces Maisons sont une préparation à la prochaine étape du voyage spirituel, dans laquelle les deux aspects ne font plus qu'un.

Domaines d'expérience de vie

Maison I – Personnalité – personnelle – image de soi – apparence physique

Prise de conscience par l'autoprojection et l'efficacité personnelle

Maison II - Valeurs - ressources personnelles - argent - biens matériels

Prise de conscience par la consolidation et la responsabilité matérielle

Maison III - Esprit rationnel - parole écrite et orale - éducation et lieux d'apprentissage - environnement - frères et sœurs - systèmes de communication - transports

La sensibilisation par la communication

Maison IV - L'inconscient collectif - l'inconscient individuel - les racines culturelles - l'enfance - la mère - le foyer - l'immobilier - le passé personnel

Prise de conscience par l'expérience de la continuité

Maison V - l'Être - l'individualité - créativité - sexe comme expression de soi - conception des enfants - loisirs

Prise de conscience par l'exercice de l'énergie créatrice

Maison VI - Travail - vocation - service - santé - constitution physique - animaux domestiques

Prise de conscience par l'exercice de l'énergie fonctionnelle

Maison VII - Relation - équilibre - partenariats avec engagement - associés et clients

Prise de conscience par le relationnel

Maison VIII - Le plan astral - la mort - le sexe comme conjonction - les rapports avec les partenaires - les ressources partagées - l'héritage

Prise de conscience à travers l'expérience émotionnelle et sexuelle

Maison IX - Connaissance - la loi - la religion - les philosophies - les autres pays et cultures les voyages à l'étranger

La prise de conscience par la quête de sens

Maison X - Autorité - l'établissement - la carrière - le père

Prise de conscience à travers l'expérience de la reconnaissance et de l'autorité

Maison XI - Idéaux - camaraderie - groupes - activités communes - amis - enfants après la naissance

Sensibilisation par des efforts communs

Maison XII - Conscience universelle - transcendance de soi - impartialité - sacrifice - lieux de retrait et d'isolement

Prise de conscience à travers l'expérience de la non-séparation

3. Les Domaines de Conscience

Chaque domaine de vie, que désigne chaque Maison, **appartient à l'une des trois zones de conscience.**

La position du **Soleil** dans le thème d'une personne indique dans quel zone de conscience une personne travaille dans l'incarnation actuelle ; la position de la **Lune** indique la zone dans laquelle l'expérience a été acquise au cours d'autres incarnations.

Chaque zone de conscience a une orientation spécifique, qui marque l'approche de la vie d'une personne et lui donne ses termes de référence.

Les trois zones de conscience sont :

[Zone de conscience - Personnelle](#)

[Zone de conscience - Relationnelle](#)

[Zone de conscience - Universelle](#)

Conscience personnelle :

Maisons	maison de	Gouverneur naturel	Élément
I	Bélier	Mars	Feu
II	Taureau	Vénus	Terre
III	Gémeaux	Mercure	Air
IV	Cancer	Lune	Eau

Focus : *Le Soi*

Conscience relationnelle :

Maisons	maison de	Gouverneur	Élément
----------------	------------------	-------------------	----------------

naturel

V	Leo	Soleil	Feu
VI	Vierge	Mercure / Chiron	Terre
VII	Balance	Vénus	Air
VIII	Scorpion	Pluton / Mars	Eau

Focus : *Le Soi en relation avec autrui*

Conscience universelle :

Maisons	maison de	Gouverneur naturel	Élément
IX	Sagittaire	Jupiter/Chiron	Feu
X	Capricorne	Saturne	Terre
XI	Verseau	Uranus / Saturne	Air
XII	Poissons	Neptune / Jupiter	Eau

Focus : *Le Soi dans le contexte d'un ordre supérieur*

L'âme, sous ses nombreuses formes de personnalité, acquiert de l'expérience dans chaque zone de conscience. Bien qu'il y ait une progression à travers les Maisons de Conscience Personnelle, vers celles de Conscience Relationnelle, puis vers celles de Conscience Universelle qui atteignent leur apothéose en Maison XII, il serait extrêmement imprudent de tenter d'évaluer le niveau de développement de l'âme à partir de la zone de conscience dans laquelle se trouve le Soleil. Le processus subtil de la réincarnation échappe à une classification aussi rigide.

Les Aspects

La section qui suit est consacrée à identifier la manière dont chacune des planètes est susceptible de s'exprimer lors de son passage dans chacune des douze maisons. Toutes les planètes ont la capacité d'être influencées par certaines des autres. La règle étant que la planète qui se déplace le plus lentement influencera celle qui se déplace le plus rapidement.

Les aspects présentés auront une influence considérable sur la performance d'une planète (d'un signifiant) dans une maison, ce qu'il faut toujours garder à l'esprit lors de l'utilisation des définitions proposées dans cette section.

Les considérations suivantes sont proposées à titre de lignes directrices :

- ↪ Les Planètes aspectant le signifiant depuis le semi-sextile (30 degrés) ; sextile (60 degrés); et trigone (120 degrés) coopéreront avec le signifiant et soutiendront son expression.
- ↪ Les Planètes aspectant le signifiant depuis le semi-carré (45 degrés) ; carré (90 degrés); et l'opposition (180 degrés) ont un effet frustrant et inhibiteur.

- ↯ Les planètes aspectant le signifiant avec la conjonction (0 degré), surtout si cela se produit au sein de la même Maison, augmenteront ou supprimeront l'expression selon la nature des planètes conjointes.
- ↯ Les planètes aspectant le signifiant à partir du quinconce (150 degrés) et du sesquiquadrate (135 degrés) produiront une réaction excessive.
- ↯ Lorsque le signifiant est une planète intérieure, Saturne en conjonction, en carré ou en opposition est plus susceptible de supprimer l'expression de la planète et de rendre la description inepte. En aspect sextile et trigone, Saturne modérera et disciplinera l'expression.
- ↯ Lorsque le signifiant est aspecté par Uranus, Neptune ou Pluton à partir du carré et de l'opposition, l'expression sera exagérée et excentrique.

L'expression de la conjonction dépend de la façon dont l'énergie du signifiant peut se mélanger à celle de la planète extérieure. La maison dans laquelle la conjonction se produit aura également une incidence sur cette question, car certains domaines de la vie se révéleront un milieu plus accommodant pour l'énergie de cette puissance que d'autres.

Lorsque les aspects projetés par ces planètes sont sous le sextile et le trigone, l'expression sera distinctive et originale.

Les Maisons

Chacun des systèmes populaires au Royaume-Uni et aux États-Unis : Equal House, Placidus et Koch, lorsqu'ils sont utilisés sous la latitude nord, produiront des résultats très différents.

Dans quelle mesure est-ce important ?

C'est la nature des informations auxquelles l'astrologue souhaite accéder qui doit être déterminante en la matière.

La considération majeure de l'astrologie populaire est la position de chaque planète par rapport à l'axe MC/IC, et à l'axe Ascendant/Descendant : c'est donc le quadrant et la proximité des points hyleg qui ont une signification supérieure à celle du placement de la maison. Le système placiden, malgré tous ses défauts, est adéquat pour cela. Le système Equal House l'est moins car selon ce système, le MC n'est pas nécessairement le point culminant de la Maison X, ce qui signifie que le point de réalisation maximale dans la vie d'une personne peut ne pas correspondre au zénith du Soleil - et cela est inacceptable pour beaucoup. L'astrologue concerné par les événements et leur timing a besoin de plus de précision, car la Maison à travers laquelle le principe énergétique agit déterminera la forme de l'événement. Pour ce type de travail, le système de Koch, qui utilise l'observable empirique comme point de référence, présente de nombreux avantages.